



**JUGEND- UND FAMILIEN
SPORTHOTEL
BLEIBURG**

Jugend- und Familiensporthotel Bleiburg
Dr. Ludwig-Herbst-Straße 1, 9150 Bleiburg
Zentrale: Telefon +43 463 23 00 19
E-Mail bleiburg@oejhv.org
Web www.sporthotel-bleiburg.at

WILLKOMMEN

WELCOME

BENVENUTI

DOBRO DOSLI

BIENVENUE



**JUGEND- UND FAMILIEN
SPORTHOTEL
BLEIBURG**

Sport. Natur. Erholung.
www.sporthotel-bleiburg.at

Anreise

Die zweisprachige Stadtgemeinde Bleiburg befindet sich im Südosten Kärntens. Das Sporthotel liegt zwar ruhig am Stadtrand, ins Zentrum sind es jedoch nur knapp 5-10 Gehminuten. Mit dem Auto ist Bleiburg bequem über die A2 erreichbar, zudem befindet sich der Bahnhof nur ca. einen Kilometer vom Hotel entfernt.

- 📍 **Anreise mit dem Auto:** Auf der A2 die Ausfahrt 273-Griffen Richtung Griffen/Slowenien abfahren. Der B80a folgen, bis zur Doktor-Ludwig-Herbst-Straße 1 in Bleiburg.
- 📍 **Anreise mit dem Zug:**
 - 📍 **Klagenfurt Hbf.:** S-Bahn S1 nach Bleiburg. Fußweg zum Hotel. (Fahrzeit 25 Min.)
 - 📍 **Graz Hbf.:** ÖBB-Railjet nach St. Paul/Lavanttal, Umstieg auf S1 nach Bleiburg. Fußweg Hotel. (Fahrzeit 50 Min.)
 - 📍 **Wien Hbf.:** ÖBB-Railjet nach Villach, Umstieg auf S1 nach Bleiburg. Fußweg Hotel. (Fahrzeit 3:29 h)
- 📍 **Vom Flughafen Klagenfurt (KLU):**
 - 📍 **Öffentlich:** Mit dem Bus zum Hauptbahnhof Klagenfurt und Weiterfahrt mit dem Zug nach Bleiburg.
 - 📍 **Auto:** Fahrt auf A2/E66 Richtung Wien/Graz, bei Ausfahrt 289-Völkermarkt West auf B70 fahren, bei Völkermarkt weiter auf Hauptstraße L128, weiter auf Bleiburger Straße bis zur Doktor-Ludwig-Herbst-Straße 1, wo sich das Sporthotel befindet.

Arrival

The bilingual town of Bleiburg is located in the southeastern part of Carinthia. The sports hotel is situated in a quiet area on the outskirts of town, yet the city center is only a 5–10 minute walk away. Bleiburg is easily accessible by car via the A2 motorway, and the train station is located just about one kilometer from the hotel.

- 📍 **Arriving by car:** On the A2, take exit 273-Griffen towards Griffen/Slovenia. Follow the B80a until you reach Doktor-Ludwig-Herbst-Straße 1 in Bleiburg.
- 📍 **Public transport from the main stations Klagenfurt, Graz & Vienna:**
 - 📍 **Klagenfurt:** Take S-Bahn line S1 to Bleiburg. Short walk to the hotel. (Travel time: 25 minutes)
 - 📍 **Graz:** ÖBB Railjet to St. Paul/Lavanttal, then transfer to S1 to Bleiburg. Walk to the hotel. (Travel time: 50 min.)
 - 📍 **Vienna:** ÖBB Railjet to Villach, then transfer to S1 to Bleiburg. Walk to the hotel. (Travel time: 3:29 h)
- 📍 **Airport Klagenfurt (KLU):**
 - 📍 **Public transport:** Take the bus to Klagenfurt Main Station and continue by train to Bleiburg.
 - 📍 **By Car:** Take the A2/E66 towards Vienna/Graz. At exit 289-Völkermarkt West, take the B70. In Völkermarkt, continue on the L128 main road, then onto Bleiburger Straße until you reach Doktor-Ludwig-Herbst-Straße 1, where the hotel is located.



Hausinfos

Wir sind stets bemüht unseren Gästen den Aufenthalt in unserem Haus so angenehm wie möglich zu gestalten. Damit Sie sich vom ersten Augenblick an bei uns wohl fühlen, haben wir einige wichtige Hinweise und Hausgepflogenheiten für Sie zusammengestellt:

Öffnungszeiten der Rezeption:	Montag – Sonntag: 7:00 – 19 Uhr Änderungen der Öffnungszeiten finden Sie an der Haupteingangstüre	
Aufenthalt:  WIFI	Frühstück	7:00 – 9:00 Uhr Die angebotenen Speisen sind ausschließlich für den Verzehr am Frühstückstisch bestimmt! Es dürfen keine Jausen-Pakete mitgenommen werden. Wir bieten auch Lunch-Pakete an! (kl. Lunch-Packet € 5,50 / gr. Lunch-Packet € 7,50)
	Mittagessen	12:00 – 13:00 Uhr
	Abendessen	18:00 – 19:00 Uhr
	Wir ersuchen Sie die Betten aus hygienischen Gründen unbedingt zu beziehen!	
	Handtücher können gegen Entgelt an der Rezeption entliehen werden - Handtuch groß € 3,00 / Handtuch klein € 2,00	
	Im ganzen Haus gilt strenges Rauch- und Hundeverbot! Die Rauchmelder dürfen nicht berührt werden!	
	Bei Verlust oder Beschädigung der Zimmerkarte sind Euro 35,00 zu bezahlen!	
	Wir bitten Sie nichts auf Glas, Türen, Wände o. Möbel zu kleben!	
	Check - In	16:00 – 19:00 Uhr
Abreise & Check-Out	Check-Out	bis 10:00 Uhr
	Ziehen Sie bitte die Bettwäsche ab und legen Sie diese auf den Boden im Zimmer.	
	Schließen Sie bitte das Zimmer und geben Sie die Schlüsselkarte an der Rezeption ab!	

Wir wünschen Ihnen einen erholsamen und angenehmen Aufenthalt!

Team des Jugend- und Familiensporthotels Bleiburg

www.sporthotel-bleiburg.at

House information

We are always endeavouring to arrange the stay for our guests in our house as pleasant as possible.
With the hope that you will enjoy your stay from the first day on, we have compiled some important notes and hostel customs for you:

Opening Hours:	Monday – Sunday: 7 a.m. to 7 p.m. Any changes in our opening hours will be found on the main door.	
Your stay:  WIFI	Breakfast	7:00 – 9 a.m. Our breakfast is only meant to be served in the hostel. Please don't take anything with you! We can offer you a packed lunch! (small packed-lunch € 5,50 / big packed-lunch € 7,50)
	Lunch	12 – 1 p.m.
	Dinner	6 – 7 p.m.
	For hygienically reason please be so kind and cover clean sheets on the bed!	
	Please be so kind and bring towels along, otherwise they are also available for a small fee – towel big € 3,00 / towel small € 2,00 at the reception.	
	Smoking is strictly forbidden in our hotel! Pets are not allowed in the house!	
	In case you lose or damage the key you will have to pay € 35,00!	
	Please keep our inventory clean and undamaged!	
	Check - In	4 to 9 p.m.
Departure & Check-Out	Check-Out	until 10 a.m.
	Please take the bed sheets of and put them of the floor inside your room.	
	Close your door and leave the key at the reception!	

We wish you a pleasant and relaxing stay!
Your team of the Jugend- und Familiensporthotel Bleiburg
www.sporthotel-bleiburg.at